



Клуб Эдельвайс Кэт Клуб
приглашает Вас принять участие
в выставке кошек по системе ЦФА,

29 & 30 ноября 2025

Кокус-сити, г. Красногорск



Наши судьи:

Ирина Харченко (AB/SSP, Россия)

Надежда Румянцева (AB/SSP, Россия)

Михаил Шляйснер (AB/SSP, Германия)

Кит Фунг (AB/SSP, Гонгконг)

Виктория Похвалина (RUI AB, Россия)

Ольга Тарновская (WCF AB, Россия)

Наталья Лебедева (WCF AB, Россия)

Екатерина Дмитриева (WCF LH/SH SP, Россия)

Добровольный экспонентский взнос :

	До 15.07.25	До 20.08.25	С 21.08.25
Взрослые , котята, кастраты	7 900₽	8 400₽	8 900₽
При заявке нескольких животных одного владельца второе животное	7 400₽	7 900₽	8 400₽
3е	6 900₽	7 400₽	7 900₽
4 и последующие	6 400₽	23000₽	7 400₽
Новички TRN	6 000 ₽ +	6 900 ₽ +	7 400₽ +
(Внимание! Регистрация за TRN номер оплачивается отдельно 2800₽)	2 800₽	2 800₽	2 800₽

- Груминг место 2500₽
- Аренда клетки 1500₽ (Размер места под клетку строго 90 см.)
- Каталог 300₽ (обязателен для каждого участника выставки)
- Продажа котят: только к выставляемому животному в клетку не более 3-х котят старше 4 х месяцев, со всеми прививками и прошедшим карантин. Стоимость одного котенка в рекламном классе 1500 руб. (Заявка на котят в рекламном классе обязательна!!!)

Подать заявку: <https://cfashow.ru/entryform> Entry clerk: Рето Гфеллер reto.gfeller@gmail.com
+7(983) 180-42-56 Ольга Могильникова +7 (905) 536-08-42 Наталья Вышинская-Ветохина
Детальная информация на сайте: <http://cfashow.ru/> или info@cfashow.ru

ВНИМАНИЕ!

В соответствии с правилом CFA Show 6.21, все заявки на участие должны быть полностью оплачены в течение 10 дней после получения подтверждения участия в выставке или до начала выставки. Все участники обязаны принять и соблюдать правила CFA!

Отмена заявки не допускается после 17 августа 2025 года. Замена экспонента возможна до 15 сентября.

На выставке будет работать ветеринарный контроль. Подробная информация для получения справки будет опубликована на сайте незадолго до начала выставки.

Котята младше 4 месяцев не допускаются в выставочный зал.

Прививки должны быть действительными, включая прививку от бешенства. Если вам нужна дополнительная информация — просто свяжитесь с нами.

Когти на всех четырех лапах должны быть подстрижены. Кошки с удалёнными когтями к участию НЕ ДОПУСКАЮТСЯ!



The Edelweiss Cat Club invites you
to take part in the CFA cat show,
NOVEMBER 29 & 30, 2025

TEC Hudson, Moscow



Our judges:

Irina Kharchenko (AB/SSP, Russia)
Nadezhda Rumyantseva (AB/SSP, Russia)
Michael Schleissner (AB/SSP, Germany)
Kit Fung (AB/SSP, Hong Kong)
Victoria Pokhvalina (RUI AB, Russia)
Natalia Lebedeva (WCF AB, Russia)
Olga Tarnovskaya (WCF AB, Russia)
Ekaterina Dmitrieva (WCF SP LH/SH, Russia)

Price:

	Early Bird (before 15.07.25)	Standard fee (before 20.08.25)	Late fee (after 21.08.25)
1 st Entry	7 900₽	8 400₽	8 900₽
2 nd Entry	7 400₽	7 900₽	8 400₽
3 rd Entry	6 900₽	7 400₽	7 900₽
4 th + Entry	6 400₽	23000₽	7 400₽
Novice +	6 000 ₽	6 900 ₽	7 400₽
TRN	2 800₽	2 800₽	2 800₽

- Grooming place 2500₽
- Club cage 1500₽ (Place for cage 90 cm)
- Catalogue 300₽
- Sale of kittens: only to the exhibited animal in the cage no more than 3 kittens older than 4 months, with all vaccinations and past quarantine. The cost of one kitten in the promotional class is 1500 rubles (Application for kittens in the "Exhibition only" class is mandatory!!!).

Apply: <https://cfashow.ru/entryform> Entry clerk: Reto Gfeller reto.gfeller@gmail.com
+ 7(983) 180-42-56 Olga Mogilnikova +7 (905) 536-08-42 Natalia Vyshinskaya-Vetokhina
Detailed information on the website: <http://cfashow.ru/> or per email: info@cfashow.ru

IMPORTANT!

In accordance with CFA Show Rule 6.21, all entries must be paid in full within 10 days of receipt of show confirmation or prior to the show. All exhibitors are required to accept and abide by CFA rules!

Cancellation of an entry is not allowed after **August 17, 2025**. Exhibitor substitutions may be made **until September 15**.

Veterinary inspection will be available at the show. Detailed information for the certificate will be published on the website shortly before the show.

Kittens under 4 months of age will not be allowed in the show hall.

Vaccinations must be current, including rabies vaccination. If you need more information just contact us.

Claws on all four paws must be trimmed. **Cats with claws removed are NOT allowed to participate!**